



„Eine Familiengeschichte“

Von Suhopolje nach Timelkam

Der österreichische Autor

Kurt Palm



Copyright: Minitta Kandlbauer

1955 in Vöcklabruck geboren, aufgewachsen in Timelkam, studierte Germanistik und Publizistik in Salzburg und lebt als Autor und Regisseur in Wien. Kurt Palm wurde mit der gefeierten TV-Produktion „Phettbergs Nette Leit Show“ (1994-1996) bekannt.

Die beiden Romane „Strandbadrevolution“ (2017) und „Monster“ (2019) erschienen im Deuticke Verlag.

Sein Bestseller „Bad Fucking“ (Residenz Verlag 2010) wurde 2011 mit dem Friedrich Glauser-Preis ausgezeichnet und war auch als Film erfolgreich. Der Roman „Der Hai im System“ erschien 2022 bei Leykam und erhielt den Leo Perutz-Preis.

Sein jüngstes literarisches Werk „**Trockenes Feld**“ wurde 2024 im Leykam Verlag veröffentlicht. Dieser Roman ist autobiographisch grundiert – Palm spricht selbst von „einem Buch über meine Vorfahren“. Ein Familienbuch also, in welchem er den Spuren seiner Familiengeschichte folgt. Das ist schwierig, da die meisten Angehörigen und Zeitzeugen bereits verstorben sind. Palm schreibt „Geschichte in Geschichten“. Welche Rolle spielen dabei Erinnern und Vergessen? Wie beeinflusst Herkunft die Persönlichkeit und wie wurde er zu dem Menschen, der er heute ist? Es ist auch ein Buch über Migration und Integration, ein faszinierendes Stück Sozialgeschichte.

Kurt Palm präsentiert seinen Roman „Trockenes Feld“

am 24. Oktober 2025 um 19.00 Uhr in der Bücheria

Das Team der Bücheria freut sich auf Ihren Besuch.